

Forums pour les joueurs

Quel enfer

Par End31 Posté le 23/11/2025 à 19h26

Et hop encore des centaines d'euros jetés à la poubelle ce week end.

Pourtant j'étais convaincu d'arrêter mes bêtises mais non.

Le regard dans le rétroviseur est dur, que de remords de regrets.

Un gros sentiment de honte et de très faibles estime de soi.

J'ai toujours joué depuis la majorité (ça fait 20 ans) mais aujourd'hui tous mes revenus y passent et ... je pense au plus noir.

Mes encouragements à tous ceux qui vivent le même enfer.